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IUE 125

Interpellation urgente écrite 
A la veille des vendanges, où en sommes-nous  avec 
l’extermination tant promise des sangliers dans nos cultures ? 

A la veille des vendanges, où en sommes-nous avec l’extermination tant 
promise des sangliers dans nos cultures ?  

Par là-même, êtes-vous au courant si toutes les indemnités de l’année 
2003 ont été payées ? 


